

■ Diputados recibirán el jueves la propuesta económica

La glosa del Informe de Peña Nieto, en las primeras cuatro sesiones de la cámara

■ ENRIQUE MÉNDEZ

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados definió la agenda de las primeras cuatro sesiones del periodo ordinario: será para desahogar la glosa del cuarto Informe de gobierno del presidente Enrique Peña Nieto.

Debido a que las comisiones no han trabajado desde hace cuatro meses, no hay dictámenes por discutir y los legisladores dedicarán la mayor parte del tiempo a presentar iniciativas.

El jueves, la cámara recibirá la propuesta del paquete económico 2017. El presidente en turno de la junta, Francisco Martínez Neri, informó que se acordó citar a comparecer el 20 de septiembre ante el pleno al titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray, para que explique el contenido del documento.

Manifestó que en la sesión de hoy se abordará la política interior

—durante hora y media— y se dedicarán dos horas a que los diputados presenten puntos de acuerdo y sus iniciativas en tribuna, a pesar de que, según el Sistema de Información Parlamentaria, existen pendientes 572 y mil 269, respectivamente, en comisiones.

Legisladores continuarán presentando puntos de acuerdo

El jueves se abordará la parte económica del Informe de gobierno y se continuará con los puntos de acuerdo que no sean presentados hoy, así como dos rondas más de iniciativas.

El martes 13 se discutirá la política social y al día siguiente la exterior. Los diputados regresarán a trabajar el día 20, para la comparecencia de Videgaray Caso.

Durante la inauguración del foro *El Poder Legislativo frente al proceso presupuestario*, el presidente de la mesa directiva de la cámara, Javier Bolaños

Aguilar (PAN), consideró que de haberse constituido una oficina de responsabilidad de presupuesto se habría “evitado que el endeudamiento público del país fuera hoy el más alto”.

La creciente deuda, indicó, es preocupante, porque el saldo de los requerimientos públicos del sector público llegarán a 50.5 por ciento del producto interno bruto a diciembre.

“Mucho se ha insistido en que los niveles de crédito del país son estables y reconocidos, pero Standard and Poor’s nos descalificó. La economía nacional es equiparable a la familiar: no se puede gastar sin responsabilidad ni vivir de prestado”, indicó.

Por otra parte, Martínez Neri dijo que, a propuesta de Movimiento Ciudadano, se conmemorará el 22 de septiembre como el Día Nacional sin Automóvil y se avalaron los cambios en la presidencia del Comité de Administración.